

PNR: **AAJ7G5**

DÉTAILS DU VOYAGE/ITINERARY DETAILS

Gare de départ/From

Lyon Part Dieu

Heure/Time **16:34 - 31/07/2026**

Gare d'arrivée/To

Paris-Gare-De-Lyon

Heure/Time **18:30 - 31/07/2026**

Train/Train:

Frecciarossa 6662

Service/Service: **Standard Allegro**

Voiture/Coach: **4**

Place: **6C**

Montant total payé*

Total amount*:

45.00 €

* Le montant payé est lié à des opérations assujetties à la TVA/The amount paid refers to operations subject to value added tax.

DETAILS DU PASSAGER/PASSENGERS DETAILS

Nom du Passager/Passenger
name (Adulte)

Matthieu Priore

Offre - Service
Service - Fare



Code CP
(changement de
réservation)
Booking Change

CartaFreccia

Points
Points

Serenità-Standard
Allegro

4

6C

739601

--



ⓘ Jusqu'à l'heure de départ programmée : échange illimité (ajustement au tarif en vigueur) et remboursable avec 20% de retenue.

Acheteur/Purchaser: **MATTHIEU PRIORE**

Paiement/Payment: **Especes**

Pour le compte de: TI France - les conditions de transport s'appliquent TI France/

On behalf of: TI France - TI France conditions of transport apply

Agence/Agency: **OLTA_TRAINLINE.COM_B2C_EUROPE**

Code Agence/Agency code: **53324**



**Les portes du train se ferment
2 minutes avant le départ**

CONDITIONS DE TRANSPORT/CONDITIONS OF CARRIAGE

Les conditions, le droit et la réglementation des transporteurs qui ont conclu le contrat de transport s'appliquent. Pour Trenitalia, les informations sont disponibles sur trenitalia.fr ou aux points de contact. Pour tous les autres transporteurs, consultez les sites Internet des entreprises qui gèrent le service de transport (SBB : <https://www.allianceswisspass.ch/it/Tariffeprescrizioni/Panoramica> , OBB: oebb.at , DB: megliointreno.it)

Pour permettre le contrôle du billet, présentez le code-barre affiché sur le document pdf (ou sur l'app) au personnel de bord. S'il n'est pas possible de montrer le code-barre, le client sera considéré comme n'ayant pas de billet. Politique de confidentialité complète conformément au règlement (UE) 2016/679 disponible à l'adresse www.trenitalia.fr

IMPORTANT : un document d'identité valide doit être présenté au personnel de bord sur demande.

Carrier transport conditions, laws and forum apply. Trenitalia makes all information available at trenitalia.com or at the points of contact. For all the other Carriers, transport regulations are available on the websites of the companies operating the service(SBB : <https://www.allianceswisspass.ch/it/Tariffeprescrizioni/Panoramica> , OBB : oebb.at , DB: megliointreno.it)

To allow the ticket to be checked, show the barcode on the pdf (or on the app) to the on-board staff. In case it is not possible to show the barcode, the customer is considered without a valid ticket. Privacy policy in accordance with EU Reg. 2016/679 available at www.trenitalia.fr

IMPORTANT: A valid ID must be shown to the on-board staff upon request.

PNR: **AAJ7G5**

DÉTAILS DU VOYAGE/ITINERARY DETAILS

Gare de départ/From

Lyon Part Dieu

Heure/Time **16:34 - 31/07/2026**

Gare d'arrivée/To

Paris-Gare-De-Lyon

Heure/Time **18:30 - 31/07/2026**

Train/Train:

Frecciarossa 6662

Service/Service: **Standard Allegro**

Voiture/Coach: **4**

Place: **6D**

Montant total payé*

Total amount*:

45.00 €

* Le montant payé est lié à des opérations assujetties à la TVA/The amount paid refers to operations subject to value added tax.

DETAILS DU PASSAGER/PASSENGERS DETAILS

Nom du Passager/Passenger
name (Adulte)

Floriane Karr

Offre - Service
Service - Fare



Code CP
(changement de
réservation)
Booking Change

CartaFreccia

Points
Points

Serenità-Standard
Allegro

4

6D

739602

--



 Jusqu'à l'heure de départ programmée : échange illimité (ajustement au tarif en vigueur) et remboursable avec 20% de retenue.

Acheteur/Purchaser: **MATTHIEU PRIORE**

Paiement/Payment: **Especes**

Pour le compte de: TI France - les conditions de transport s'appliquent TI France/

On behalf of: TI France - TI France conditions of transport apply

Agence/Agency: **OLTA_TRAINLINE.COM_B2C_EUROPE**

Code Agence/Agency code: **53324**



**Les portes du train se ferment
2 minutes avant le départ**

CONDITIONS DE TRANSPORT/CONDITIONS OF CARRIAGE

Les conditions, le droit et la réglementation des transporteurs qui ont conclu le contrat de transport s'appliquent. Pour Trenitalia, les informations sont disponibles sur trenitalia.fr ou aux points de contact. Pour tous les autres transporteurs, consultez les sites Internet des entreprises qui gèrent le service de transport (SBB : <https://www.allianceswisspass.ch/it/Tariffeprescrizioni/Panoramica> , OBB: oebb.at , DB: megliointreno.it)

Pour permettre le contrôle du billet, présentez le code-barre affiché sur le document pdf (ou sur l'app) au personnel de bord. S'il n'est pas possible de montrer le code-barre, le client sera considéré comme n'ayant pas de billet. Politique de confidentialité complète conformément au règlement (UE) 2016/679 disponible à l'adresse www.trenitalia.fr

IMPORTANT : un document d'identité valide doit être présenté au personnel de bord sur demande.

Carrier transport conditions, laws and forum apply. Trenitalia makes all information available at trenitalia.com or at the points of contact. For all the other Carriers, transport regulations are available on the websites of the companies operating the service(SBB : <https://www.allianceswisspass.ch/it/Tariffeprescrizioni/Panoramica> , OBB : oebb.at , DB: megliointreno.it)

To allow the ticket to be checked, show the barcode on the pdf (or on the app) to the on-board staff. In case it is not possible to show the barcode, the customer is considered without a valid ticket. Privacy policy in accordance with EU Reg. 2016/679 available at www.trenitalia.fr

IMPORTANT: A valid ID must be shown to the on-board staff upon request.